

	Anfragen-Nr.	
	AF-0324/2017	

Anfrage

Herr
Höhn, Karsten
Stadtratsmitglied

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Parksituation Am Schäfersborn

I. Sachverhalt

Nach eigenen Angaben haben sich Pächter der Gartenanlage „Am Schäfersborn“ bereits bei der Stadtverwaltung darüber beschwert, dass ihre Parkplätze durch nicht zu dieser oder nahe gelegenen Anlagen gehörenden Kraftfahrern belegt werden. Zum Teil parken dort Angestellte und Besucher des Klinikums. Es handelt sich hier um die namenslose Straße, welche nach dem St. Georg – Klinikum am Wartenberg links zur Gartenanlage führt. Abhilfe wurde bislang nicht geschaffen.

II. Fragestellung

1. Handelt es sich bei der unbefestigten Straße um eine gewidmete Gemeindestraße?
2. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin die Parksituation und in welcher Form und Umfang ist das Parken zulässig?
3. Ist eine Form des Anwohnerparkens für Pächter dieser und umliegender Gartenanlagen denkbar? Wenn Ja, wird dies geprüft? Wenn Nein, warum nicht?
4. Welche alternativen Lösungsmöglichkeiten sind aus Sicht der Oberbürgermeisterin denkbar?

Herr
Höhn, Karsten
Stadtratsmitglied